

48 Hour Precipitation Accumulation in British Columbia

Accumulation de précipitations dans les 48 prochaines heures en Colombie-Britannique

- Community / Ville
- Impacted Community / Ville
- ▲ Host Community / Communauté
- First Nations community evacuated due to flooding
Communauté des Premières Nations évacuée en raison d'inondations
- First Nations community impacted by flooding
Communauté des Premières Nations affectée par des inondations
- ~~~~ Highway / Autoroute

0.10 - 0.25 48 Hour Precipitation Accumulation (mm)
Accumulation de précipitation sur 48 heures (mm)

0.25 - 0.50
0.50 - 1.00
1.00 - 2.50
2.50 - 5.00
5.00 - 7.50
7.50 - 10
This model is developed by the Meteorological Service of Canada, and displays the predicted accumulation amounts of precipitation from current day out to 48 hours. The High Resolution Deterministic Prediction System (HRDPS) carries out physics calculations to arrive at deterministic predictions of atmospheric elements including temperature, precipitation, cloud cover, wind speed and direction, humidity and others. This product contains raw numerical results of these calculations. (MSC)

10 - 15
15 - 20
20 - 25
25 - 30
30 - 40
40 - 50
50 - 60
60 - 75
>= 75
Ce modèle est développé par le Service Météorologique du Canada, et affiche les quantités d'accumulation de précipitations prévues de la journée en cours jusqu'à 48 heures. Le Système à haute résolution de prévision déterministe (HRDPS) procède à des calculs physiques afin de produire des prévisions déterministes d'éléments y compris la température, les précipitations, la couverture nuageuse, la vitesse et direction des vents et l'humidité. Ce produit contient les résultats numériques bruts de ces calculs. (SMC)

Canada

GOC-COG, DMTI Spatial,
NRCan-RNCan, ESRI
ISC-SAC, ECCC

